



Mittelschulen und Berufsbildung

▷ Gymnasium am Münsterplatz

► **Rektorat**

Dr. Eugen Krieger
Rektor
Münsterplatz 15
4051 Basel

Tel.: +41 61 267 88 70
Fax: +41 61 267 88 72
E-Mail: eugen.krieger@bs.ch
www.gmbasel.ch

An alle
Schülerinnen und Schüler
der 1.-5. Klassen sowie
die Lehrpersonen des
Gymnasiums am Münsterplatz

Basel, 16. Dezember 2015

Weihnachtsanlässe Mittwoch, 23. Dezember 2015, 10.00 – 12.30 Uhr

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrpersonen

Am letzten Schultag vor Weihnachten möchten wir auch dieses Jahr einen besonderen inhaltlichen Akzent setzen. Dabei wollen wir – wie bei vielen anderen Gelegenheiten auch – den Unterricht aus den Fachzimmern hinausverlagern. Die Klassen der 1. und 2. Gymnasialstufe werden sich sportlich betätigen. Die **1. Klassen** besuchen zwischen 10.00 und 12.30 Uhr die Kunsteisbahn Eglisee. Für die **2. Klassen** wurde seitens GM ein Christmas Bowling-Turnier im Bowling Center an der Güterstrasse organisiert. Die **3. Klassen** werden das reichhaltige Kulturangebot Basels und der Region nutzen. Für sie werden von professionellem Personal Museumsführungen und -Workshops durchgeführt werden, was ein qualitativ hohes Niveau der Veranstaltungen garantiert. Die **Klassen 4A/4B/4C/4D** werden im kult.kino Atelier ein spannendes Filmevent erleben: Mit Regisseur und Ex-HG/GM-Schüler Thomas Isler werden sie seinen aktuellen Film „Die Demokratie ist los!“ anschauen und anschliessend mit ihm und Herrn Dr. Roca darüber diskutieren. Die **Klassen 4E und 4F sowie die 5. Klassen** werden in der Aula des GM den Dokumentarfilm „Sunset Over Selungo“ sehen und durch den Buchautor Ruedi Suter sowie durch Frau Johanna Michel vom Bruno Manser-Fonds Einblicke in das Leben des aussergewöhnlichen Naturschützers Bruno Manser erhalten. Das GM übernimmt alle Kosten, welche für diese Events entstehen. Genaue Angaben zu Ort und Zeit entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Programm. Ab 13.30 Uhr bis zum Schulschluss um 16.00 Uhr ist wieder normal Unterricht.

Wir danken Frau Ricklin, Herrn Dr. Pombo und Frau Santner herzlich für die Organisation dieser attraktiven Anlässe und erwarten von allen Teilnehmenden tadelloses Verhalten sowie einen respektvollen Umgang mit dem Führungspersonal und den Museumsräumlichkeiten sowie im Kino und auf den Sportanlagen. Die Teilnahme am Weihnachtsanlass der jeweiligen Klasse gehört in die normale Unterrichtspflicht und fällt unter die Absenzenordnung des GM. Die Lehrpersonen, welche die Klassen begleiten, wachen über Präsenz und Einhaltung der Regeln.

Ich wünsche Ihnen allen einen schönen und spannenden Weihnachtsanlass, schöne Festtage und ein gutes Neues Jahr 2016.

Freundliche Grüsse

Dr. Eugen Krieger
Rektor